

Le Parlement cubain commémore l'anniversaire du révolutionnaire Frank País



Frank a été assassiné à l'âge de 22 ans, dans la fleur de l'âge, en tant qu'organisateur et stratège de la lutte clandestine. Photo : Archivo/RHC

La Havane, 7 déc (RHC) Le président de l'Assemblée Nationale du Pouvoir Populaire (Parlement) de Cuba, Esteban Lazo Hernández a commémoré jeudi le 89e anniversaire de la naissance du combattant Frank País (1934-1957), l'un des dirigeants du Mouvement du 26 juillet.

Lazo Hernández a rappelé que le leader historique de la Révolution, Fidel Castro Ruz (1926-2016) a décrit País comme "un jeune homme très studieux et courageux (...) Il s'est entièrement consacré à la cause de la Révolution et lui a rendu des services extraordinaires".

Pour sa part, le Premier ministre de la République, Manuel Marrero Cruz, a souligné à la tribune que le jeune combattant, âgé de seulement 22 ans, a démontré son amour inconditionnel pour sa patrie et lui a donné sa vie.

Frank País était le chef de l'action et du sabotage du Mouvement du 26 juillet, la principale force politique et militaire dans la confrontation avec la dictature de Batista.

Il a organisé le soulèvement du 30 novembre à Santiago de Cuba en soutien aux expéditionnaires du yacht Granma, qui ont débarqué le 2 décembre 1956 près de la plage de Las Coloradas (Source : Prensa

Latina).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/341552-le-parlement-cubain-commemore-lanniversaire-du-revolutionnaire-frank-pais>



Radio Habana Cuba